



Nombre del alumno: Gabriela Cruz Escobar

Carrera: Lic. en enfermería

Materia : práctica clínica de enfermería

Trabajo : infografía

Nombre de la docente : Niuzet Cruz Páez

# INFOGRAFÍA

*Medicina tradicional*

## MAYA

La medicina tradicional maya es un conjunto de conocimientos y prácticas que se han transmitido de generación en generación. Se basa en el equilibrio entre el cuerpo, la energía y la naturaleza.



Plantas medicinales, como el toronjil, la hierbabuena, el maguey morado, la sábila, la ruda, el azahar, el pomolché, la guayaba, y la ciruela

## AZTECA

La medicina tradicional azteca era teúrgica, es decir, vinculada a la religión, la magia y supersticiones. También tenía un componente empírico, que se basaba en el conocimiento de las plantas.



Los médicos eran llamados ticitl, y eran considerados sanadores, magos y sacerdotes. Se creía que la salud se daba por el equilibrio entre el frío y el calor, y que la enfermedad aparecía cuando este balance se rompía. Se adoraba a deidades relacionadas con la medicina, como Tlazolteotl, la diosa de los medicamentos y de las yerbas medicinales.



## ZOQUE

conjunto de conocimientos y prácticas que se utilizan para tratar enfermedades y prevenirlas



La medicina tradicional zoque se basa en el uso de plantas medicinales y en rituales mágicos. Los terapeutas zoques son curanderos, parteras, hierbateristas y hueseros.